

EDITORIAL



David Rieforth

Liebe Studierende der Zahnmedizin,

nachdem wir dem Anschein nach endlich diesen nicht enden wollenden Winter überstanden haben, können wir nun mit den ersten Sonnenstrahlen mit neuem Schwung in den Frühling und ins kommende Sommersemester starten.

Vielleicht haben euch die zahlreichen Highlights wie die BuFaTa in Heidelberg und die großartige erste un-plaquetALUMNI-Nacht der ZahnMedizin in Berlin den Winter etwas verkürzen können.

Ein großes Dankeschön geht an dieser Stelle an all die Heidelberger Studierenden, die das unvergessliche Fachschaftstreffen organisiert haben und an das un-plaquet-Team sowie alle Helfer der ALUMNI-Nacht.

Vom 4. bis 6. Juni steht eine weitere unvergessliche BuFaTa im hohen Norden in Kiel ins Haus, bei der wir uns hoffentlich alle wiedersehen werden.

Ganz besonders freut es mich, euch an dieser Stelle mitteilen zu können, dass die Fachschaft von Witten/Herdecke uns zu einer BuFaTa am Ende des Jahres einlädt. In dieser Ausgabe der **dental**fresh erwarten euch neben den allseits beliebten Famulaturberich-

ten Themen wie die Patientengewinnung, die sich, wie ihr wohl alle wisst, manchmal etwas schwierig gestaltet. Wir stellen euch vor, was in Münster unternommen wird, um in diesem Bereich neue Maßstäbe zu setzen.

Themen, die den BdZM dieses Jahr beschäftigen werden, sind die Ausbildung in der Berufskunde und die Zufriedenheitsstudie. Zudem arbeiten wir an einer verbesserten Kommunikation zwischen den Fachschaften. Wie immer sind wir auch in diesem Jahr darauf angewiesen, dass auch ihr aktiv werdet und uns dabei helft, unsere Studiensituation gemeinsam zu verbessern und den Austausch zwischen den Studierenden zu fördern. Teilt uns mit, was euch beschäftigt und wo ihr Verbesserungsbedarf seht.

*Viel Spaß bei dieser ersten Ausgabe der **dental**fresh im Jahre 2010!*

Euer David Rieforth